

La Escuela Taller Aludel II imparte cursos formativos en colaboración con el Sepecam desde octubre de 2005

# La formación laboral es la mejor herramienta en tiempos de crisis

## Redacción

En estos tiempos que corren en los que la crisis hace tanta mella en nuestro mercado laboral, la formación académica y laboral es una de las herramientas más eficaces para luchar contra el desempleo. Éste es el objetivo de la Escuela Taller Aludel II, que desde octubre de 2005 lleva ofreciendo sus servicios en Almadén con la colaboración del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM).

Tal y como explica su director, Miguel Ángel Gil Largo, "en época de crisis, la formación es una herramienta y éste es nuestro objetivo". Asimismo, Gil Largo pone como ejemplo a alumnos que han abandonado estos cursos a la mitad tras recibir alguna oferta laboral, y que luego se han quedado parados y sin ningún tipo de formación.

## Tres cursos formativos

En este sentido, el director de la Escuela Taller Aludel II de Almadén explica que en noviembre de 2008 dieron comienzo tres talleres formativos en colaboración con el Sepecam, dos de albañilería y uno de jardinería. Cada taller cuenta con un monitor específico, a los que se le suma una profesora de apoyo, un administrativo y el propio director.

Todo este personal se encarga de formar a los 24 alumnos que hay en total, divididos en grupos de ocho. En el curso de jardinería son seis chicas y dos chicos, en el primero de albañilería son dos chicas y seis chicos, y en el segundo de albañilería son tres chicas y dos chicos.

En cuanto a los cursos, éstos tienen una duración de 18 meses, divididos en tres fases de medio año de duración cada una, siendo la primera de ellas teórica y el resto para poner en prácticas los conocimientos adquiridos.

Según explica Gil Largo, en la primera de estas tres fases los alumnos no tienen contrato laboral, pero sí perciben una beca del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha de nueve euros por día laboral. En cuanto a las fases prácticas, los alumnos cuentan con un contrato laboral y una contraprestación que asciende a un 75 por ciento del contrato mínimo laboral.

Asimismo, según relata el director de la Escuela Taller Aludel II de Almadén, en las fases prácticas los alumnos del curso de jardinería llevan a cabo diversas tareas en los jardines y zonas verdes municipales, tales como siembra, instalación de sistemas de riego, cuidado y abonado de plantas, etcétera.

En cuanto a los dos talleres de albañilería, los 16 alumnos que los conforman llevan a cabo obras de adecuación y mejora del edificio en el que se imparten las clases, así como en el habitáculo que utilizan como almacén.

En ambos casos, el Sepecam se encarga de suministrar el material laboral necesario para llevar a cabo estas obras, a las que se suman diversos arreglos en vías públicas de Almadén, como el acerado y pavimentación de la Avenida del Norte.

Finalmente, Gil Largo destaca el alto índice de contratación laboral que obtienen los alumnos de estos y otros cursos formativos.



## Rafael Martín Mora ha jurado su cargo como nuevo concejal

## Redacción

El socialista Rafael Martín Mora juraba el miércoles 15 de julio su cargo como nuevo concejal en el Pleno extraordinario que celebraba ese día la Corporación.

La toma de posesión de Martín Mora obedecía a la renuncia como edila de la también socialista Elvira Núñez, quien optó por abandonar las concejalías que hasta ahora ocupaba "por motivos personales y laborales" que la hacían no poner dedicarse íntegramente al cargo.

En su primera participación como nuevo edil, Rafael Martín, número 10 en la candidatura del PSOE en las municipales de 2007, agradeció el apoyo mostrado hasta la fecha por equipo de Gobierno y oposición, prometiendo "luchar con ilusión y mucho esfuerzo por los intereses de los ciudadanos de Almadén".

Por su parte, el alcalde dijo que "el empuje e ilusión que muestra el nuevo concejal, debe impregnarnos a todos y servir como acicate al trabajo que ya venimos desarrollando en esta legis-

latura". Así, Emilio García Guisado deseó "lo mejor" al nuevo edil, reiterando todo su apoyo en la labor que desde ahora debe desarrollar. En ese sentido el alcalde no avanzó qué delegaciones confiará al nuevo edil, aunque está convencido de que las atenderá muy bien.

Martín Mora es muy conocido y valorado en su trabajo profesional, siendo uno de los artífices de las Escuelas Deportivas y estando ligado desde hace años al mundo del deporte local, por lo que podría ser ésta una de sus atribuciones consistoriales.

